

## **Reinventing cities : les villes du C40 à Paris pour présenter leurs sites**

Jeudi 18 janvier 2018 à 8h45, Pavillon de l’Arsenal (4e)

**Dans l’esprit de « Réinventer Paris », 19 métropoles du monde entier, membres du C40, se sont réunies autour de l’appel à projets Reinventing cities, lancé par Anne Hidalgo, pour travailler ensemble à un urbanisme plus écologique et durable. Jeudi au Pavillon de l’Arsenal, 5 municipalités présenteront les sites qu’elles mettent à la disposition des innovateurs, aux côtés de Paris et des élus métropolitains.**

Après « Réinventer Paris » et « Réinventer la Seine », 19 métropoles se sont réunies autour de l’appel à projets Reinventing cities, lancé par Anne Hidalgo. Elles proposent ensemble 49 sites d’une superficie totale de 711ha, répartis dans quatorze pays, qui vont accueillir des initiatives urbaines et architecturales innovantes. À Paris, trois passerelles d’un nouveau genre verront le jour au-dessus de la Seine ; les villes de Bobigny, Montreuil et Saint-Denis proposent également chacune des sites hors du commun. C’est la première fois qu’un appel à projets s’inscrit à cette échelle et porte pour objectif la diminution du bilan carbone.

Cette initiative internationale sans précédent reprend les grands principes de la méthode « Réinventer » : programmation ouverte, innovation, mobilisation d’équipes pluridisciplinaires et mise en synergie de nombreux partenaires privés et publics. Architectes, urbanistes, concepteurs, promoteurs, entrepreneurs, chercheurs, experts de l’environnement, start-up, collectifs de quartier et artistes sont invités à travailler ensemble et à rivaliser d’inventivité.

Jeudi, les municipalités de Madrid, Milan, Oslo, Reykjavik et Chicago viendront présenter leurs sites et leurs attentes vis-à-vis des candidats à cet appel à projets inédit. Les élus franciliens présenteront quant à eux les sites parisiens – dont les passerelles sur la Seine et la porte de Montreuil –, une friche industrielle du canal de l’Ourcq, et la Halle de décufrage Pleyel située à Saint-Denis.

**Personnalités présentes :**

- Jean-Louis Missika, adjoint à la Maire de Paris en charge de l’urbanisme, de l’architecture, des projets du Grand Paris, du développement économique et de l’attractivité

- Silvia Villacañas, directeur à la Mairie de Madrid de la stratégie et du développement urbain
- Pierfrancesco Maran, adjoint au Maire de Milan en charge de l'urbanisme, des espaces verts et de l'agriculture urbaine.
- Hanna Markussen, adjointe à la Maire d'Oslo en charge du développement urbain
- Sigurdur Björn Blöndal, adjoint au Maire de la ville de Reykjavik
- Vidéo de David L. Reifman, *commissioner* de Chicago en charge du développement urbain
- Stéphane de Paoli, Maire de Bobigny
- Claude Ermogeni, conseiller délégué d'Est Ensemble
- Michel Ribay, Maire-adjoint de Saint-Denis à l'énergie et au climat

**Date et lieu :**

Jeudi 18 janvier 2018 à 8h45, Pavillon de l'Arsenal, 21 boulevard Morland (4e)

**Contact presse :** Chloé Humpich / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01 42 76 49 61